



С О Ю З А Р Х И Т Е К Т О Р О В Р О С С И И ИРКУТСКАЯ РЕГИОНАЛЬНАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ

664025, г. Иркутск, пер. Черемховский, д. 1А, тел. +7 (991) 543-00-19, e-mail: irkda@mail.ru, www.irosar.ru

ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ ПРАВЛЕНИЯ № 06

25 апреля 2024 года
четверг 18.00-20.00

Иркутск,
Дом архитектора
(пер. Черемховский, д.1А)

Присутствовали: 10 человек
(10 из 15 членов правления)

Председательствовал:

Р. Хотулев

Секретарь:

В. Войтович

Члены правления:

А. Ладейщиков
А. Чертилов
О. Бадула
С. Демков

И. Козак
В. Стегайло
С. Гладков
Е. Григорьева (zoom)

Приглашённые:

Повестка дня

Вопрос 1. Внеочередное Общее собрание

Доложил: В. Войтович, Р. Хотулев

-Члены Союза проявляют низкую активность в голосовании. Для правомочности собрания необходимо участие ещё не менее 45 членов Союза.

-Необходимо дать предложение от Иркутской региональной организации по кандидатам в состав Правления Союза архитекторов России нового созыва и кандидату в Президенты Союза.

В обсуждении приняли участие: В. Войтович, Р. Хотулев, И. Козак, Е. Григорьева.

Решили:

-Продлить сроки голосования в рамках внеочередного Общего собрания до 13 мая 2024года.

-Членам Правления подготовить предложения по формированию ячеек и определению делегатов отчётно-перевыборной Конференции к ближайшему заседанию Правления (к 16 мая 2024г.)

Вопрос 2. Благоустройство двора ДА

Доложил: Р. Хотулев

В обсуждении приняли участие: Р. Хотулев, И. Козак, О. Бадула, С. Демков

- ООО «Структура света» готово сделать проект наружного освещения двора Дома архитектора.

- В рамках реализации благоустройства прилегающей территории будет выполнена геодезическая съёмка двора Дома архитектора.

- К 10 июня необходимо подготовить презентацию по проекту благоустройства двора.

Решили:

-Привлечь к проекту благоустройства двора Дома архитектора ООО «Проектное бюро «ДАСРЕДА» ген. директор Д. Финакова.

- Подготовка сметы - ответственный О. Бадула.

- Провести встречу в составе Р. Хотулев, О. Бадула, Д. Финакова.

- Геодезическая съёмка- ответственный И. Козак.

Вопрос 3. Зодчество в Сибири

Доложил: Р. Хотулев

В обсуждении приняли участие: И. Козак, Р. Хотулев, С. Демков, Е. Григорьева.

Решили: провести опрос среди членов организации и подписчиков информационных каналов о намерении посетить Фестиваль, для формирования списка иркутской делегации.

Разное.

-Следующее заседание Правления решили провести 16 мая 2024г.

-На ближайшем заседании Правления (16 мая) рассмотреть вопрос по оформлению страницы (шаблон) книги Иркутские архитекторы. Возможно, по результатам рассмотрения вопроса, изменить требования к исходным данным.

-Доложил: И. Козак. Предложил ввести награду Заслуженный архитектор Иркутской области.

Решили: Наградной комиссии подготовить предложение по награде к следующему заседанию Правления. (8-за, 0-против,2-воздержался).

- Архитектурное наследие 2025.

Доложил: И Козак.

Мэр Иркутска Руслан Николаевич Болотов отправил заявку организаторам на проведение Фестиваля в Иркутске.

-Поздравление ветеранов организации. Предложено приурочить поздравления ветеранов организации к Всемирному дню архитектуры.

Председатель ИРО ОТПОО «САР»

Р. Хотулев

Ответственный секретарь правления
ИРО ОТПОО «САР»

В. Войтович